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ACTA DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ DE INNOVACIÓN Y TECNOLOGÍA 
CELEBRADA EL MIÉRCOLES 4 DE JUNIO DE DOS MIL CATORCE. 
 
 
 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, 
A LOS CUATRO DÍAS DEL MES DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL CATORCE, 
REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, 
LAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS INTEGRANTES DEL COMITÉ DE 
INNOVACIÓN Y TECNOLOGÍA: ROSALÍO ZANATTA VIDAURRI, CARLOS 
MARTÍNEZ AMADOR, SILVIA TANÚS OSORIO, MARÍA SARA CAMELIA 
CHILACA MARTÍNEZ, IGNACIO ALVÍZAR LINARES, Y LOS RETARDOS 
JUSTIFICADOS DE LA DIPUTADA CORONA SALAZAR ÁLVAREZ Y DEL 
DIPUTADO SERGIO EMILIO GÓMEZ OLIVIER, HUBO QUÓRUM, SE 
INICIÓ LA REUNIÓN A LAS TRECE HORAS CON DOCE MINUTOS. ===== 
EN EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA EL PRESIDENTE DEL COMITÉ 
SOMETIÓ A VOTACIÓN EL ORDEN DEL DÍA, APROBÁNDOSE POR 
UNANIMIDAD. =============================================== 
EN EL PUNTO TRES EL DIPUTADO PRESIDENTE SOMETIÓ A 
VOTACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, SIN TENER 
OBSERVACIONES SE APROBÓ CON CINCO VOTOS A FAVOR. ======= 
EN EL PUNTO CUATRO EL PRESIDENTE DEL COMITÉ, PRESENTÓ LA 
INFORMACIÓN RELACIONADA CON MEDIOS ELECTRÓNICOS CON LOS 
QUE CUENTA EL CONGRESO DEL ESTADO, INCLUYENDO EL SITIO 
OFICIAL DE INTERNET DONDE SE REGISTRAN LAS VISITAS 
REALIZADAS AL PORTAL Y EL CONTENIDO QUE SE INFORMA EN EL 
MISMO. EXPUSO EL TEMA DE TRANSPARENCIA, EN RELACIÓN AL 
NÚMERO DE SOLICITUDES DE INFORMACIÓN, RECURSOS Y 
CUANTOS INFORMES  A LA COMISIÓN PARA EL ACCESO A LA 
INFORMACIÓN PÚBLICA Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES DEL 
ESTADO SE HAN EJECUTADO. EXPRESÓ EL PORQUÉ DEL CAMBIO DE 
NOMBRE DEL COMITÉ TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN A 
INNOVACIÓN Y TECNOLOGÍA, EN DONDE INFORMÓ QUE SE REALIZÓ 
UN ESTUDIO COMPARATIVO CON LEGISLATURAS DE OTROS 
CONGRESOS. MENCIONÓ EL TEMA DE LOS TABLEROS 
ELECTRÓNICOS Y LAS TABLETS. ACTO SEGUIDO PRESENTÓ LAS 
PROPUESTAS RELATIVAS A LOS EQUIPOS DE CÓMPUTO, LA PRIMERA 
DE LA MARCA MEEBOX TOUCH CON LAS VENTAJAS TECNOLÓGICAS 
DE MEJOR CALIDAD DE IMAGEN, MAYOR RAPIDEZ Y TAMAÑO DE LA 
PANTALLA; ASÍ TAMBIÉN SEÑALÓ LAS DESVENTAJAS COMO ERA LA 
DIMENSIÓN DE LA PANTALLA DE VEINTIDÓS PULGADAS QUE EN SU 
OPINIÓN, ESTORBA Y RESTA PRIVACIDAD. LA SEGUNDA PROPUESTA 
ES UN EQUIPO DE LA MARCA HP 240, SUS CARACTERÍSTICAS A 
FAVOR SON: MAYOR RAPIDEZ, FUNCIONALIDAD, MENOR DIMENSIÓN, 
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PANTALLA TOUCHSCREEN, PERO SEÑALÓ QUE EL INCONVENIENTE 
DE LA LAPTOP ES EL TECLADO QUE PUEDE OPRIMIRSE 
ACCIDENTALMENTE Y CERRAR LA APLICACIÓN. MENCIONÓ EL 
PORQUÉ DE LAS PROPUESTAS, DEBIDO AL ESTADO ACTUAL DEL 
EQUIPO QUE TIENE CIERTOS DEFECTOS, LA PLATAFORMA DEL 
SISTEMA DE ASISTENCIA Y VOTACIÓN ELECTRÓNICA TIENE TRES 
AÑOS DE USO, EL SOFTWARE Y EL HARDWARE TIENE CONFLICTOS 
CONTINUOS DE COMUNICACIÓN, SE UTILIZA CABLE ESTRUCTURADO 
QUE ES ESTORBOSO, LA PANTALLA ES MUY PEQUEÑA, LO CUAL NO 
PERMITE UNA LECTURA CÓMODA AL USUARIO, LA PLATAFORMA SE 
PARALIZA MIENTRAS SE ESTA EJECUTANDO LA APLICACIÓN, NO 
CARGA LOS TEMAS EN TIEMPO Y FORMA, AL ESTAR MONTADA 
SOBRE LA CURUL ES MUY SENSIBLE, DEBIDO A ESTO SI SE MUEVE 
SE PIERDE LA CONECTIVIDAD. ================================ 
A CONTINUACIÓN LA DIPUTADA SILVIA TANUS OSORIO, PROPUSO 
CAMBIAR AL PROVEEDOR DEL SERVICIO DE INTERNET DEBIDO A LA 
INEFICIENCIA QUE PROPORCIONA LA ACTUAL EMPRESA, Y BUSCAR 
QUE LA NUEVA PROVEEDORA SEA EFICIENTE, CONFIABLE, 
FUNCIONAL Y ÓPTIMA, QUE RESPONDA A LAS NECESIDADES DE 
TODOS LOS DIPUTADOS COMO USUARIOS DEL MISMO, LO ANTERIOR 
SEÑALÓ COMO UN PRIMER ACUERDO DEL COMITÉ. HIZO LA 
RECOMENDACIÓN DE ACTUALIZAR EL SISTEMA DE VOTACIÓN 
ELECTRÓNICA SIENDO UNA PROPUESTA DEL PROPIO COMITÉ, Y 
SUBRAYÓ QUE NO TIENE INTERÉS ALGUNO,  QUE SE CONTRATE 
ALGUNA EMPRESA EN PARTICULAR. TAMBIÉN MENCIONÓ QUE SE 
BUSQUE LA MANERA DE MEJORAR LA COLOCACIÓN DEL EQUIPO EN 
LA CURUL, DADO QUE LOS LIMITA PARA HACER SUS ACTIVIDADES. 
DE IGUAL FORMA  COMENTÓ EL TEMA DEL DISEÑO, CONFORMACIÓN 
Y PUBLICACIÓN DE LA INFORMACIÓN QUE SE MUESTRA  EN LA 
PÁGINA DE INTERNET. Y COMO UN SEGUNDO ACUERDO PIDIÓ AL 
PRESIDENTE DEL COMITÉ MANTENER UNA CONSTANTE 
COMUNICACIÓN CON EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 
TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN Y A LOS 
INTEGRANTES DE ESTE COMITÉ PARA TRABAJAR CONJUNTAMENTE, 
DADO QUE EN ESA COMISIÓN LES FUE PRESENTADO UN PROYECTO 
DE UNA NUEVA PÁGINA QUE SE VA A MODIFICAR. ================ 
FINALMENTE EL DIPUTADO IGNACIO ALVÍZAR LINARES PROPUSO 
DARLE SEGUIMIENTO AL PROBLEMA DE CONECTIVIDAD DEL 
SERVICIO DE INTERNET DE MANERA INTERNA Y SE EMPLEE EL 
MANEJO DE LOS RANGOS ADECUADAMENTE PARA MEJORAR SU 
FUNCIONALIDAD, SOLICITÓ QUE SE REALICE UN ESTUDIO DE 
CONEXIÓN EN EL CONGRESO PARA SABER CUAL ES LA SITUACIÓN 
REAL. ===================================================== 
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AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE CONCLUYÓ LA 
REUNIÓN A LAS TRECE CON CUARENTA MINUTOS DEL MISMO DÍA DE 
SU INICIO. ================================================= 
========================================================== 

 
 
 

 
  
 

DIP. ROSALÍO ZANATTA VIDAURRI 
PRESIDENTE 

 
 
 
 
 

DIP. CARLOS MARTÍNEZ AMADOR  
SECRETARIO 

 

 
 

 
 
 
 

 
 

DIP. CORONA SALAZAR ÁLVAREZ 
VOCAL 

 
 

DIP. SILVIA TANÚS OSORIO  
VOCAL 

 

 
 
 
 

 
 

DIP. MARÍA SARA CAMELIA 

CHILACA MARTÍNEZ 
VOCAL 
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VOCAL 

 
 

 


